



Le Chien du roi aux cheveux rouges

De Pierre Notte

Plongez dans un royaume loufoque où Olaf, bourgmestre laid et inhumain, règne en tyran sur une cour aussi grotesque que lui. Afin d'affirmer son pouvoir, il exige qu'on lui tire le portrait, mais le verdict est sans appel : le tableau est affreux et son absence d'humanité saute aux yeux.

Clara, la fille du peintre, trouve une solution inattendue : elle place son chien au premier plan pour rendre ce portrait plus authentique. Cette bête, malodorante et détestée de tous, devient pourtant le cœur d'une prophétie : si Olaf veut accéder au statut de roi, il doit garder cet animal puant à ses côtés, quoi qu'il en coûte.

Dans cette pièce absolument folle, vous rencontrerez 99 personnages, tous plus excentriques les uns que les autres. La troupe du Théâtre St-Michel et Ste-Croix vous invite à découvrir cette histoire à l'écriture mordante et sauvage, triviale ou poétique, où les situations improbables s'enchaînent pour vous offrir un spectacle drôle et explosif!

(https://tsmsc.ch)

La représentation (entre 1h30 et 1h45) a lieu le lundi 5 mai à 14h10 à l'aula du Collège St-Michel

Classes	Professeur(e)s accompagnant les élèves
1A1, 1B2, 1C2, 1E1,	L. Bardy, P. Marro, C. Schneuwly, R. Barbey,
1E2, 2B2, 3B2, 3C1,	C. Jutzet, S. Morard, B. Jungo, R. Kehl,
3E1, 3E2	N. Haefliger, A. Cordey Lushnycky

!!! La représentation remplace les cours dès 14h10 !!!

Les professeur(e)s, mentionné(e)s dans le tableau, sont tenu(e)s d'accompagner ainsi que d'encadrer leurs élèves et leur rappelleront, ainsi que les professeur(e)s de classe, les règles d'usage à appliquer par respect pour les autres spectateurs et pour le travail des acteurs : le téléphone portable est éteint (dans le sac) ; on ne consomme ni nourriture ni boisson durant la représentation ; le silence est le maître-mot.

La présence des élèves est obligatoire et ceux-ci veilleront à être ponctuels, afin que la représentation puisse commencer à l'heure.

Excellent spectacle!

